

君子終息祈願

ミンツだより

北本スクエアダンスクラブ Mints
 総務部
 第136号 2021年 4月 24日(土)発行

東京をはじめとする四都府県に、三度目の「緊急事態宣言」が発令されました。また、埼玉県内でもさいたま市と川口市には「まん延防止等重点措置」が発令されております。しかしこのどちらも、幸いにも北本市は難を逃れております。今まで通り感染対策には気を抜かず、けれど適度に動いてストレスを発散し、健康な状態でワクチンを待ちましょう。



10年前の本日は、
1stアニバーサリー当日でした！

2011.4.24 (SUN)
Mints 1st Anniversary!



Mints 1st Anniversary 開催記録

実施日	会場	ゲストコーラー	お客様数
2011/4/24	北本市コミュニティセンター	なし	146名

10年前の、2011年4月24日。この日は日曜日で、北本SDC Mintsの1st Anniversaryが開催された記念日です！
 当時のメンバーは10名で、初回アニバのお客様数は146名(とまちゃんを除く)。「この少人数でアニバーサリーパーティーを成功させるとは素晴らしい」と県連のお偉方からお褒めの言葉をいただきました。初回パーティーということでゲストコーラーを特別に呼ばず、埼玉県内を中心にお世話になったコーラー／キューアさんに一席ずつお願いするスタイルを選択しました。(第1回アニバがこのスタイルだったこともあり、幻と消えた10周年アニバでもゲストコーラーなしでアニバーサリーを開催する予定でした)
 また、北本市のマスコットキャラクター「とまちゃん」はこの1stアニバが初参加でした。写真撮影ご希望のお客様が多数いらっしゃったのもいい思い出です。(実際の風景はホームページ上にも掲載されています。見てみてね！)

「Mints」の由来。～なぜ「Mint」でなく「Mints」？～

ミントは皆様ご存じ、代表的なハーブです。そして「ミンツ」とは「ミント」の複数形です。料理に隠し味でミントを入れると、味に深みが出ます。我々はSDの世界で「味に深みを出す」役割を担おうと、大きな目標を掲げました。それに加え、たくさんの仲間が増えるよう願いを込めて、単数形の「Mint」に「s」を加え、複数形の「Mints」としました。
 主役じゃないけど大事な存在。今風に言うと「優れたバイプレイヤー」が、ミンツなのです。



今後も、ダンスに限らず、些細な日常の一コマでも、ちょっとおどじなお話でも何でも結構ですので、お気軽にお寄せください。例会でかるく話すような雑談レベルでOKです。
離れていても、独りじゃない！ ミンツメンバーやSDの仲間たちの日常を共有し、みんなで励まし合いながら頑張りましょう！



ミンツのHPは <https://ミンツ.club/> です。「ミンツ」は全角・カタカナです。